

*Gracias Señora Presidente,*

*Colombia alinea su intervención con la declaración efectuada por el distinguido representante de Egipto, en nombre del G77+China.*

*Señora Presidente, Colombia reitera su satisfacción con la forma en que ha sido conducido el proceso que nos convoca y le desea éxitos en la ambiciosa tarea que comenzó el día de ayer. Si bien ya se ha recorrido un largo camino preparatorio que nos permitió intercambiar opiniones generales sobre cada uno de los 4 temas del paquete, nos encontramos ad portas del inicio formal de las negociaciones que culminarán con un texto que permitirá la conservación y uso sostenible de la biodiversidad en áreas más allá de la jurisdicción nacional.*

*Mi delegación confía en que tener una conferencia abierta a todos los Estados parte y no parte de la CONVEMAR dará como resultado un texto incluyente y balanceado, que permita hacer frente a los desafíos que hoy afronta la humanidad en esta materia. En este sentido, nuestro país se permite recordar la importancia de que el nuevo instrumento tenga una vocación de universalidad, tal como lo reconocen las resoluciones 69-292 y 72-249. Al respecto, ambos textos son claros en señalar que ni la participación en estas negociaciones ni sus resultados podrán afectar la situación jurídica de quienes no son parte de dicha Convención o de sus acuerdos conexos. Incluir este lenguaje o uno similar es reconocer la verdadera universalidad de esta negociación; no hacerlo o, peor aún, negarlo, es cerrar la puerta a los Estados No Parte de la Convemar, por lo cual reiteramos su importancia y necesidad.*

*Señora Presidente,*

*En aras del tiempo, solo entraremos en detalle sobre nuestros comentarios acerca de los diferentes temas cuando estos se discutan. No obstante, resaltaremos ciertos puntos generales que consideramos relevantes: este nuevo instrumento deberá ser una respuesta a los desafíos multidimensionales en materia de océanos que hoy enfrentamos, y deberá guardar una estrecha relación con aquellos acuerdos internacionales ya existentes y no socavar sus mandatos o duplicar sus esfuerzos.*

*Si bien mi delegación defiende un mecanismo de enfoque global, reconocemos la importancia de respetar aquellas instancias regionales que hoy existen. Con respecto al principio rector del instrumento mi delegación reitera que este debe ser el de Patrimonio Común de la Humanidad, y deberá permear los 4 temas del paquete de negociación; igualmente, reconocemos la importancia de incluir disposiciones sobre la repartición justa y equitativa de beneficios que se deriven de la utilización de los recursos genéticos. La humanidad en conjunto deberá ser receptora de dichos beneficios, tomando en consideración los desafíos que enfrentan los países en vías de desarrollo.*

*Señora Presidente,*

*Mi delegación le reitera la disposición para apoyarla en su gestión, con el fin de lograr un nuevo instrumento ambicioso, incluyente, cooperativo y que cumpla con el mandato que la Asamblea General nos ha encomendado.*